

Producción petrolera, en declive; gaseros, 70% de nuevos campos (El Financiero 23/03/10)

Producción petrolera, en declive; gaseros, 70% de nuevos campos (El Financiero 23/03/10) Esther Arzate Martes, 23 de marzo de 2010 . En los últimos diez años Petróleos Mexicanos (Pemex) ha descubierto 80 nuevos yacimientos, pero casi el 70 por ciento de esos campos son gaseros, lo que significa que no pueden ayudar a compensar la caída en la producción de petróleo, señaló el investigador Fabio Barbosa Cano. El especialista en temas de energía indicó que se trata de campos localizados principalmente frente a las costas de Campeche y Tabasco. Indicó que algunos de estos campos fueron descubiertos en la década de los noventa. Durante el Foro de Análisis y Propuestas en torno a la Estrategia Nacional de Energía (ENE) organizado en la Cámara de Diputados, Barbosa Cano dijo que Pemex Exploración y Producción (PEP) trabaja en 17 nuevos campos localizados frente a las costas de Campeche y Tabasco, de donde espera recuperar más de mil millones de barriles de petróleo crudo y dos billones 309 mil millones de pies cúbicos de gas (el equivalente a dos campos gigantes), detalló. Este año, de acuerdo con previsiones de la paraestatal, iniciará la explotación del campo Tumut, en donde espera recuperar 37 millones de barriles de crudo; en 2011 están previstos Tsimin y Kuil, que en conjunto aportarán 251 millones de barriles; para 2012 están Ayatsil, Ichalkil y Onel con 416 millones. En 2013, según el Programa de Inversiones de PEP, iniciará el desarrollo y explotación de los campos Mision, con 17 millones de barriles, y Lakach, productor de gas (673 millones de pies cúbicos).